

REPORTER

Kunker ke Kodim 0716/Demak, Danrem 073/Makutarama Ingatkan Anggota Jaga Keharmonisan Keluarga dan Jauhi Judi Online

Agung widodo - DEMAK.REPORTER.CO.ID

Jul 29, 2024 - 17:12



Danrem 073/Makutarama dan Ketua Persit KCK Koorcab Rem 073/Mkt Melaksanakan Kunjungan Kerja ke Kodim 0716/Demak

DEMAK - Komandan Korem 073/Makutarama Kolonel Inf Ari Prasetya, S.E, M.Han., didampingi ketua Persit Kartika Chandra Kirana Koorcab Rem 073/Makutarama PD IV/Diponegoro Ny. Dina Ari Prasetya beserta rombongan melaksanakan kunjungan kerja ke Kodim 0716/Demak, Senin (29/07/2024).

Kedatangan Danrem dan rombongan disambut langsung Komandan Kodim 0716 Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang 37 Dim 0716/Demak Koorcab Rem 073/Makutarama Ny. Wiyani Maryoto.

Kunjungan kerja ini merupakan kunjungan kerja pertama ke wilayah Kodim 0716 Demak setelah Kolonel Infantri Ari Prasetya, S.E, M.Han., menjabat sebagai Komandan Korem 073 Makutarama menggantikan Kolonel Infantri Purnomosidi, S.I.P., M.A.P., M.Han.

Dengan didampingi Perwira Staf dan Danramil jajaran, Komandan Kodim Letkol Kav Maryoto, S., M.Si., M.M., memaparkan kondisi wilayah teritorial Kodim/0716 Demak dan satuan yang dipimpinnya kepada Danrem 073/Makutarama Kolonel Inf Ari Prasetya, S.E, M.Han.

Sementara ketua Persit Kartika Chandra Kirana Koorcab Rem 073/Makutarama PD IV/Diponegoro Ny. Dina Ari Prasetya melaksanakan peninjauan kantor Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXXVII Dim 0716/Demak.

Setelah itu, Komandan Korem 073/Makutarama beserta ketua Persit Kartika Chandra Kirana Koorcab Rem 073/Makutarama PD IV/Diponegoro Ny. Dina Ari Prasetya memberikan pengarahan kepada anggota Kodim 0716/Demak, PNS dan anggota Persit KCK Cabang XXXVII Dim Demak.



Dalam arahnya, Danrem mengingatkan kepada seluruh anggota, PNS dan

Persit Kodim 0716 Demak untuk menghindari judi online, serta pentingnya menjaga keharmonisan dalam rumah tangga, dengan adanya keterbukaan, saling menghargai, menghormati diantara anggota keluarga.

“Saat ini judi online sedang marak. Sehingga pimpinan kita menekankan agar seluruh anggota menjauhinya, terlebih banyak dampak yang disebabkan oleh judi online ini. Ekonomi keluarga amburadul, keharmonisan keluarga terganggu, hutang dimana-dimana, terjerat pinjaman online dan lainnya. Sehingga saya tekankan kepada seluruh prajurit Kodim 0716/Demak untuk jauhi judi online ini,” katanya.

Danrem 073/Makutarama juga memberikan motto sebagai motivasi kepada anggota Kodim 0716/Demak, baik prajurit TNI, PNS maupun Persit, bahwa prajurit Makutarama selalu berpikir, bertindak dan bekerja dengan hati serta menyertakan Tuhan dalam setiap langkahnya.

“Kalau rekan-rekan anggota semua menerapkan motto ini, pasti dalam setiap langkah akan selalu terarah. Berpikir saja kita harus pakai hati, apalagi kita akan bertindak melakukan sesuatu. Oleh karenanya, saya tekankan agar motto ini benar-benar dapat diterapkan dalam kehidupan sehari-hari,” pungkasnya.

Selesai pengarahan, Komandan Korem 073/Makutarama dan Ketua persit Kartika Chandra Kirana Koorcab Rem 073/Makutarama menuliskan kesan dan pesan kepada prajurit Kodim 0716/Demak, yang dibacakan langsung oleh Komandan Kodim 0716/Demak dan Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXXVII Dim 0716/Demak. (pendim0716).